

Los trabajadores sociales reclaman más personal - Mediterráneo - 23/11/2017

JORNADA AUTONÓMICA EN RIU SEC

Los trabajadores sociales reclaman más personal

► **Piden estabilidad en las plantillas y fondos para avanzar**

|| **R. D.**
|| CASTELLÓN

Más recursos humanos, apostar por equipos de trabajo estables y actuar «paso a paso, sin la urgencia de querer poner en marcha un cambio estructural tan enorme». Estas tres reivindicaciones resumen las conclusiones a las que ha llegado el colectivo de profesionales del Trabajo Social en

la II Jornada de Serveis Socials del País Valencià celebrada en la UJI. La sesión, organizada por los tres colegios de Trabajo Social de la Comunitat y la Conselleria de Igualdad, reunió a más de 300 profesionales y representantes del mundo académico y político para abordar los avances y desafíos de las nuevas políticas.

Pidieron «estabilidad y recursos». «Tenemos más, sí; pero siguen faltando», señalaron en el cónclave, reclamando, asimismo, «una mayor coordinación entre administraciones y un engranaje normativo con fondos». ≡